

19. Mai 2022

1 von 1

Bergpark und Weltkulturerbe

Frau Lipschik begrüßt zum Thema Frau Brigitte Bergholter vom Verein Bürger für das Welterbe und Herrn Prof. Dr. Martin Eberle von der Museumslandschaft Hessen Kassel.

Herr Prof. Eberle berichtet ausführlich über die Themen Herkules-Bahn, Parkgebühren und Teppichbeet und beantwortet alle weiteren Fragen. Die Anlage des sogenannten Teppichbeets orientiere sich an der kaiserzeitlichen Einstellung von 1904 bis 1906 und wird jetzt erweitert auf die beiden Seiten neben der Schlosstreppe.

Bei der Herkules-Bahn werde eine sehr emotionale Diskussion geführt, zu der er sich bewusst nicht positionieren möchte. Es gebe einen Monitorvorschlag hierzu, der die Empfehlung ausgesprochen habe, alle Pläne mit der Welterbekommission in Paris abzustimmen.

Die Erhebung der Parkgebühren sei erforderlich, um die gestiegenen Kosten für die Müllentsorgung und die Anforderungen durch den Klimawandel (Bewässerung, Mehraufwand für Pflege) zu finanzieren. Die Gebühren seien moderat und dafür sei der Eintritt in den Bergpark kostenfrei. Es gebe eine Parkgebührenordnung, die derzeit in der Probephase sei.

Der Ortsbeirat dankt für die Informationen.

Anja Lipschik
Ortsvorsteherin

Thomas Lühne
Schriftführer